

隅田…中山さん、1996年の6月に初診なんです。なので、足立優歯科歴19年が過ぎました。20年目に入っているんですね。で、私が担当になってからは、5年くらい3ヵ月ごとにお会いしてるんですけども、足立歯科は他の歯医者者と比べていかがですか？漠然とした質問ですけど。

中山さん(以下敬称略)…足立歯科に通うようになって、歯の心配がなくなってきた。

隅田…足立優歯科に来られたきっかけは？

中山…きっかけは、足立先生と友達やったからね～。今まではそれほど歯の心配がなかった。ずっと虫歯がなかったし。

隅田…そうですね、口の中健康ですもんね。

中山…ただ、ふたを開けてみたら汚すぎて、歯石もたまってたし、汚れを取ってもらいながら、歯磨きのことも教えてもらって。本当に良かったと思う。検診や手入れさぼったら自分の不始末と思うし、検診に来たらきれいにやってもらえるしね。

いつも言うけど、衛生士さんの感性も重要やし、道具使いながら、患者さんの痛みとか、自分でわからないかんでしょう。器具の使い方微妙にやってる。本当にうまいこと。だから、安心して来てます。

隅田…ありがとうございます。

中山…そういうこと。

隅田…では、検診も楽しみにお越し頂けてるということですね～。

中山…そら、ひとつの励み。前回より出血率良くなったらしいし、子供たちと一緒にほめてもらいたいと思う。

隅田…いくつになってもですね。

中山…悪かったら恥ずかしいし、よかったらまた頑張ろうかとなるし。食べれるんが一番。

隅田…楽器もされてますし、スポーツもされてますので、やっぱり歯は食べるだけじゃなくて大事ですもんね。

中山…本当、歯は大事やね。

隅田…ありがとうございます。他の歯医者さんと、うちのやり方違ったり、保険使えなかったりいろいろあると思うんですけど、そのあたりはどんなふう感じてらっしゃいますか？

中山…いや、比較のしようがないね～。

隅田…あまり他に行ってるじゃないから、比較のしようがないですかね。

中山…まあ、主治医さんていうのは、一生の指導をしてもらいながらのおつきあいや思うから。そう思うと足立歯科は、やっぱり他のお医者さんと違うのかも。足立先生の姿勢

が。一生面倒見ましょと、お付き合いしてくれてはるから、その違いがひよっとしたらあるかも。

隅田…悪いとこだけ治すっていうのではないですからね。

中山…医学は予防と思うから、悪くなってメンテ（治療）するのは当たり前で、悪くなる前に予防医療に取り組むことこそ、それがやっぱりドクターの務め。そういう意味では素晴らしい。

隅田…他の人に予防歯科を伝えようかと思われたことはありますか？歯に関してそんな話は出ませんか？

中山…したことあるよ。だから、お金に関しての心配はあるかもわからん。そらあると思う。

でも、歯はお金でかえられるもん違う。だから、「どこに行ってるの」って聞かれたら、ここに行ってますと。子供にも言うし。その辺はお金と引き換えにもの考えたらいかんと思っている。お金をかけるだけの、値打は十分あると思うしね。

隅田…スタッフの雰囲気とか、さっきちょっとおっしゃってましたけどいかがですか？

中山…皆、笑顔がいいし、明るい顔見たら気持ちいいし、いつでもしゃべってくれるでしょ。だから指導が

いいんやと思う。上目線でもないし、下目線でもないし。普通が一番いいんちゃう。普通に挨拶ができて。医者によっては、上目線してるやん。そやなしに、やっぱり同じ立場で患者の話を聴きながら、答える人やと思うから。カウンセリングも第一印象で、この人にならしゃべれるなというか。そういう判断基準はやっぱり挨拶が一番やと思う。

隅田…挨拶大事ですね。ありがとうございます。

これからも長いおつきあいになるかと思えます。今後ともよろしく願います。

中山克彦さん

当院の隅田

